

# OPINI PUBLIK

## Bhabinkamtibmas melaksanakan Kegiatan Sambang atau Cooling System di Desa Warung Bambu Sampaikan Pesan Kamtibmas

KARAWANG - KARAWANG.OPINIPUBLIK.ID

Nov 8, 2024 - 12:40



*Bhabinkamtibmas melaksanakan kegiatan sambang dengan warga binaan Desa Warung Bambu, Kecamatan Karawang Timur, Kabupaten Karawang*

Polres Karawang - Bhabinkamtibmas Desa Warung Bambu Kecamatan Karawang Timur Polsek Karawang Kota Polres Karawang Polda Jawa Barat

melaksanakan kegiatan cooling system bersama Tokoh Masyarakat, kegiatan yang dilaksanakan ini dalam rangka Operasi Mantap Praja Lodaya 2024, guna mendukung keamanan dan ketertiban selama masa Pilkada serentak di Kabupaten Karawang. Jumat (08/11/2024).

Dalam kegiatan tersebut Bhabinkamtibmas Aiptu Asep Hadi Rustandi menyampaikan tentang pentingnya kesadaran masyarakat untuk menolak praktik politik uang atau money politik dalam pelaksanaan Pilkada serentak.

"Saya ingin mengingatkan kepada seluruh masyarakat, bahwa politik uang hanya merusak integritas demokrasi kita. Ini bukanlah cara yang sehat untuk memilih pemimpin," ucap Bhabinkamtibmas.

Menurut Bhabinkamtibmas, politik uang bukan hanya mencederai proses demokrasi tetapi juga menciptakan pemimpin yang kurang bertanggung jawab.

"Kita ingin pemimpin yang betul-betul berkomitmen pada masyarakat. Bukan yang hanya membeli suara demi kekuasaan sesaat. Jika kita menolak money politik, berarti kita turut menjaga kualitas kepemimpinan di daerah ini," ujar Bhabinkamtibmas.

Bhabinkamtibmas juga menekankan, bahwa setiap warga negara memiliki hak suara yang bernilai tinggi dan tidak diperjualbelikan.

"Suara Anda sangat berharga dan menentukan masa depan kita bersama. Jangan sampai hal ini dilemahkan oleh kepentingan sesaat. Dengan menjaga suara tetap murni, maka masyarakat turut mendukung terciptanya pemerintahan yang bersih," kata Bhabinkamtibmas.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak seluruh masyarakat untuk tetap menjaga situasi kondusif selama tahapan Pilkada. Serta dukungan masyarakat sangat dibutuhkan untuk mewujudkan Pilkada yang aman dan damai di Kabupaten Karawang.

"Mari kita semua menjaga ketertiban bersama, tidak terprovokasi isu-isu negatif dan selalu mengedepankan persatuan," ungkap Bhabinkamtibmas.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain